

Bimbingan karir yaitu bimbingan untuk membantu individu dalam perencanaan, pengembangan, dan penyelesaian masalah-masalah karir, serta pemahaman terhadap jabatan dan tugas-tugas kerja, pemahaman kondisi dan kemampuan diri, pemahaman kondisi lingkungan, perencanaan dan pengembangan karir, penyesuaian pekerjaan, dan penyelesaian masalah-masalah karir yang dihadapi.

Bimbingan karir juga merupakan layanan pemenuhan kebutuhan perkembangan individu sebagai bagian integral dari program pendidikan. Bimbingan karir terkait dengan perkembangan kemampuan kognitif, afektif, ataupun keterampilan individu dalam mewujudkan konsep diri yang positif, memahami proses pengambilan keputusan, ataupun perolehan pengetahuan dalam keterampilan yang akan membantu dirinya memasuki sistem kehidupan sosial-budaya yang terus-menerus berubah. Bimbingan karir membantu individu mempersiapkan pekerjaan/jabatan, membantu individu pada saat bekerja, dan membantu individu setelah pention dari pekerjaan. Dengan kata lain, bimbingan karir membantu individu mengembangkan karirnya sepanjang hayat.

Berdasarkan uraian tersebut dapat disimpulkan, bahwa bimbingan karir merupakan upaya bantuan terhadap individu agar dapat mengenal dan memahami dirinya, mengenal dunia kerjanya, dan mengembangkan masa depannya yang sesuai dengan bentuk kehidupannya yang diharapkan. Lebih lanjut dengan layanan bimbingan karir, individu mampu menentukan dan mengambil keputusan secara tepat dan bertanggung

Model pengambilan keputusan Gelatt's terutama, dapat dipilih untuk menjelaskan rangkaian hakikat pengambilan keputusan dan rangkaian proses pengambilan keputusan. Kedua, model ini memberikan suatu kerangka kerja atau pedoman kerja dari mana metode dan teknik dapat diambil untuk digunakan sebagai pedoman dalam program konseling karir. Ketiga, sistem nilai dianggap sebagai suatu bagian yang penting dalam proses pengambilan keputusan. Terakhir, model ini menyajikan tentang suatu rangkaian konsep keputusan (masa lampau, sekarang, dan masa datang), menekankan bahwa pengambilan keputusan adalah proses yang berkesinambungan.

Langkah-langkah proses pengambilan keputusan adalah melalui langkah-langkah berikut:

- 1) Langkah Pertama: dimulai apabila individu mengenal suatu kebutuhan untuk mengambil suatu keputusan, kemudian menentukan suatu sasaran atau tujuan.
- 2) Langkah Kedua: individu perlu mengumpulkan data dan mengadakan survei tentang kemungkinan bidang kegiatan.
- 3) Langkah Ketiga: melibatkan penggunaan data dalam menentukan kemungkinan bidang kegiatan, hasil-hasil, dan kemungkinan keberhasilan.
- 4) Langkah Keempat: mengestimasi hasil-hasil yang dikehendaki, perhatian dipusatkan pada sistem nilai individu. Klien akan mempertimbangkan sejumlah factor dalam menentukan hasil-hasil yang dikehendaki untuk memperoleh peningkatan yang dipertimbangkan.

- 5) Langkah Terakhir: melibatkan evaluasi dan seleksi suatu keputusan, ialah suatu keputusan terminal atau suatu investigasi keputusan. Jika keputusan dijangkau, maka individu mulai kembali menilai kemungkinan-kemungkinan hasil-hasil dari keputusanya dalam kaitanya dengan sistem prediksi.

Dalam model ini secara tidak langsung ditetapkan sejumlah pertimbangan dalam konseling, yaitu:

- 1) Pertama, berupa pertanyaan tentang kesiapan individu untuk memulai proses pengambilan keputusan. Konseling mungkin ingin untuk mengajukan pertanyaan berikut: “sampaikan klien tentang kebutuhan untuk mengambil keputusan?”, “apakah klien memiliki keterampilan dalam menggunakan sumber-sumber yang diperlukan dalam proses pengambilan keputusan?”, “kesiapan klien yang tampak dengan jelas harus di pertimbangkan dalam mengadakan wawancara eksplorasi awal oleh konselor,
- 2) Kedua, pertimbangan konseling adalah melibatkan pengetahuan diri klien. “apakah klien memiliki pengetahuan diri yang memadai tentang minat, kemampuan, nilai-nilai dan pengalaman masa lampau yang relevan?”, “apakah klien memiliki keterampilan untuk mempergunakan pengetahuan ini dengan mempertimbangkan alternative?”. Suatu sistem strategi dengan prediksi yang adekuat memerlukan pengetahuan diri dan kemampuan untuk menerapkan pengetahuan ini dalam proses pemilihan.
- 3) Ketiga, konselor harus mempertimbangkan pengetahuan masing-masing individu tentang kesempatan pelatihan pendidikan, permintaan dan

oleh dirinya sendiri, sehingga membutuhkan bantuan orang lain untuk mendapatkan solusi, nasihat, dan motivasi dalam menunjang kelangsungan hidupnya menuju keadaan yang lebih baik.

Setiap individu membutuhkan bimbingan karena dengan adanya bimbingan akan mencegah individu untuk melakukan hal-hal yang negatif dan yang merugikan diri sendiri, selain itu juga bimbingan karir dapat memberikan suatu arahan agar seseorang tersebut bisa menentukan pilihan karir yang akan dia kerjakan sesuai dengan kompetensi yang dimilikinya. Bimbingan karir dalam memotivasi seorang remaja untuk melanjutkan studi menekankan manusia untuk selalu berhubungan dengan manusia lain, Karena pemilihan dan penyesuaian karir disana juga akan selalu berhubungan dengan manusia yang lain. Dengan adanya penggerak dorongan dari dalam diri seseorang dapat mengetahui tentang diri dalam hal potensi, bakat, minat dan kemampuannya sesuai dengan kemampuannya.

Bimbingan karir menjadi suatu proses yang memberikan suatu proses pembelajaran dalam mencapai kematangan dan pertumbuhan bagi individu dan memberikan kesempatan bagi seseorang untuk menunjukkan eksistensinya di dalam masyarakat, seperti melaksanakan fungsi dan peranan yang akan dia laksanakan untuk dirinya dalam berbagai aspek kehidupan, seperti peranan di masyarakat, sekolah, pekerjaan, atau yang lainnya. Dalam konteks ini, bimbingan karir berusaha untuk memberikan suatu pedoman atau cara bagi seseorang untuk dapat memotivasi seseorang agar mau melanjutkan studinya karena jika tidak ada suatu bimbingan dan motivasi untuk seseorang

melanjutkan studinya, maka seseorang tersebut seakan berjalan tanpa arah. Karena seperti yang kita ketahui bahwasanya perubahan dalam diri seseorang tidak hanya berasal dari dalam diri sendiri melainkan juga bisa berasal dari luar diri sendiri.

B. PENELITIAN TERDAHULU YANG RELEVAN

Dalam penelitian seharusnya ada relevansi yang dibuat pedoman agar dalam penelitian tidak ada rekayasa. Untuk itu sangat dibutuhkan relevansi supaya kevalidan data tidak lagi diragukan. Dalam penelitian ini judul penelitian yang dijadikan relevansi adalah:

1. Nama : Ahmad Farid
Nim : B03304025
Jurusan : BPI
Tahun : 2008
Judul : Bimbingan konseling islam dalam meningkatkan motivasi menikah (studi kasus seorang wanita yang sudah cukup umur namun belum menikah) di kelurahan jepara kecamatan bubutan surabaya)

Dalam penelitian ini menggambarkan ketakutan konseli untuk menikah karena takut jika nanti menikah akan merepotkan orang tua karena pertengkarnya kelak dengan calon suaminya, konseli juga memiliki pikiran negatif terhadap pernikahan. Persamaan penelitian ini dengan yang akan dilakukan oleh penulis terletak pada bidang yang dikaji yakni tentang motivasi.

Perbedaannya terletak pada subjek penelitian yaitu wanita yang sudah cukup umur, sedangkan subyek penelitian yang penulis ambil adalah seorang remaja lulusan SMA.

2. Nama : Moh. Hamam maghfur
Nim : B03207007
Jurusan : BKI
Tahun : 2011
Judul : Bimbingan dan konseling islam dengan terapi behavior untuk meningkatkan motivasi belajar anak (studi kasus terhadap salah seorang anak binaan yayasan ummi fadhilah surabaya)

Yang dikaji dalam penelitian ini adalah seorang anak kelas 3SD yang memiliki masalah dalam hal belajar, dilihat dari nilai-nilainya yang kurang baik, dan kurangnya lancar dalam membaca karena dalam kegiatan sehari-harinya dia lebih senang bermain dari pada belajar kurangnya dorongan dari diri ataupun orang tua nya, dan bahkan ejekan dari ibunya seperti kata-kata *goblok* (bodoh) sehingga menimbulkan rasa malas dalam dirinya.

Persamaannya adalah sama-sama memotivasi. Sedangkan perbedaannya adalah pada subyeknya, penelitian ini subyeknya adalah lebih tertuju pada meningkatkan motivasi belajar Siswa, sedangkan suyek yang penulis ambil adalah lebih tertuju pada motivasi seorang remaja untuk melanjutkan studi.

3. Nama : Khoirul jazilah
Nim : D01208140
Prodi : PAI
Tahun : 2012
Judul : Peran soft skill guru PAI dalam memotivasi belajar siswa di smp darul ulum gedangan sidoarjo.

Pada penelitian ini mengkaji tentang harapan bagi seorang guru agama untuk mendapatkan teori-teori tentang bagaimana seorang guru harus berperan dalam memotivasi belajar peserta didik.

Persamaannya adalah sama-sama mengkaji mengenai motivasi. Sedangkan perbedaannya adalah pada penelitian ini subyeknya adalah peran seorang guru dalam memotivasi belajar, sehingga seorang guru bukan hanya bisa pandai dalam memberikan materi belajar, melainkan guru harus bisa menjadi motivator. sebaliknya pada penelitian penulis menggunakan subjek seorang remaja.

4. Nama : Suharnanik
Nim : DO.13.99.110
Jurusan : PAI
Tahun : 2003
Judul : Peranan bimbingan dan konseling dalam pembinaan karir siswa di smu al-islam krian sidoarjo

Yang dikaji dalam penelitian ini adalah mengenai bimbingan penjurusan, jurusan apa yang cocok dengan bakat apa yang di miliki sesuai

dengan dirinya, disini bimbingan dan konseling sangat di perlukan oleh siswa, agar siswa-siswa nantinya mempunyai keprofesionalan terhadap pekerjaannya. Sehingga mampu meningkatkan pekerjaannay karena karir yang di pegangnya sesuai dengan pendidikanya.

Persamaanannya adalah sama-sama mengkaji tentang karir. Sedangkan perbedaannya adalah pada penelitian ini menggunakan bimbingan dan konseling, sebaliknya pada penelitian penulis menggunakan bimbingan konseling islam melalui bimbingan karir.

5. Nama : Ameliah
Nim : DO3303072
Jurusan : Pendidikan islam
Tahun : 2007
Judul : pengaruh bimbingan tentang karir terhadap pemahaman karir siswa di sekolah menengah kejuruan yayasan pendidikan ma'arif 4 taman-sidoarjo

Yang dikaji dalam penelitian ini adalah mengenai bimbingan konseling tentang karir terhadap pemahaman karir siswa dengan jurusan yang sudah di miliki atau di pilihnya, karena bimbingan konseling tentang karir di rasakan penting dalam pendidikan karena karir berperan dalam membimbing siswa memahami diri dan dunia kerja, untuk merencanakan masa depan dengan bentuk kehidupan yang di harapkan untuk menentukan pilihanya pada tujuan yang jelas.

Persamaanannya adalah sama-sama mengkaji tentang bimbingan karir. Sedangkan perbedaannya adalah pada penelitian ini subyeknya siswa kelas I dan II sekolah menengah kejuruan, sebaliknya pada penelitian penulis menggunakan subyek seorang remaja.

6. Nama : Saiful
Nim : D51206181
Jurusan : PAI
Tahun : 2010
Judul : peranan bimbingan dan konseling dalam meningkatkan motivasi belajar siswa madrasah aliyah ma'arif kencong kabupaten jember tahun pelajaran 2008/2009

Dalam penelitian ini, menjelaskan tentang peran bimbingan dan konseling di madrasah aliyah ma'arif kencong yang mempunyai peranan penting dalam membimbing dan memberi motivasi dalam proses belajar mengajar dan menangani peserta didik yang kesulitan dalam belajar.

Persamaannya adalah membahas tentang motivasi. Sedangkan perbedaannya adalah terletak pada metode penelitian yang digunakan. Jika pada penelitian ini menggunakan penelitian kuantitatif, maka pada penelitian yang akan konselor ambil adalah dengan menggunakan metode kualitatif.